



traussnigg.net
Michael Traussnigg



Traussnigg.net lässt Ideen und Vorstellungen zu einem Bild werden

Produktvisualisierung nennt sich die Art, wie Michael Traussnigg auf Grund von Plänen, Unterlagen oder auch mündlichen Angaben ein realistisches Bild herstellt. Seine Kunden versetzt er mit seinen Visualisierungen in die Lage, rechtzeitig vor Beginn beispielsweise der Errichtung eines Gebäudes oder in der Entwicklungsphase jedes Produktes noch Korrekturen vornehmen zu können. Möglicherweise stellt sich auch heraus, dass man ein komplett anderes Konzept wählen muss, weil Michael Traussniggs Darstellung Mängel sichtbar gemacht hat.

Ein Beispiel: Wer sich auf Grund der Pläne nicht vorstellen kann, wie die Green City in Apfelberg aussehen wird, wenn diese Grüne Stadt einst fertig ist, kann das auf der einem Foto gleichkommenden Darstellung ganz genau sehen.

Michael Traussnigg hat 2006 seine Werbeagentur am Standort Pöls, Enzersdorferweg 14, gegründet. Sein Unternehmen hat in Kaumberg ein zweites Standbein. „Schon während meines Studiums und Praktikums in einem Architekturbüro haben mich Visualisierungen am meisten interessiert“, so Michael Traussnigg. Fasziniert sicher auch deswegen, weil in 3D sichtbar wird, wo Mängel sind, die beispielsweise erst während der Bauphase oder – noch teurer – bei Fertigstellung ans Tageslicht kommen. Meist ist es aber so, dass die Visualisierung bestätigt, dass man gut geplant hat oder die Vorstellungen – durch Michael Traussnigg in die Realität geholt – stimmig sind.

Man meldet sich bei Traussnigg.net, so der Name und gleichzeitig die Mailadresse der Werbeagentur, wenn man näher informiert werden will. Telefonisch ist Michael Traussnigg unter +43 664 834 7409 erreichbar.

<http://www.traussnigg.net>

